

# Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único de CGT Burgos

Nº 277 Mayo 2021

“La educación verdadera es praxis, reflexión y acción del ser humano sobre el mundo para transformarlo” P. Freire

## Actividades de formación mayo

### Taller de negociación colectiva

20 DE MAYO - 10 a 13 horas - C/ Calera 12

### Reunión del grupo de formación

27 DE MAYO - 11 horas - C/ Calera 12

### Seminario nuevas adicciones en adolescentes

17, 18 Y 19 DE MAYO - 18 a 21 horas - C/ Calera 12

### Seminario consciencia crítica, consumismo y empobrecimiento

26 Y 27 DE MAYO - 18 a 21 horas - C/ Calera 12

Durante el estado de alarma nos ha resultado casi imposible contar con compas de otros territorios para poder compartir cara a cara experiencias que mejoren nuestra capacidad de reflexión y acción en común. Desde el confederal se ha intentado paliar esto con encuentros online de los que os vamos informando a través de circulares y que podéis usar como material de consulta porque todos esos recursos quedan colgados en // [informacioncgt.info/](http://informacioncgt.info/) Sin embargo, como aprobamos en la última asamblea, nuestra apuesta es por la construcción de respuestas de seguridad colectiva, solidaridad y disidencia apoyadas en conocimiento construido codo con codo, así que hemos preparado para mayo varias acciones presenciales en las que os animamos a participar y a invitar a quien quiera sumarse, así como a colaborar en el diseño de las próximas. Ante uno de los coletazos más fuertes de la permanente crisis capitalista, necesitamos más

que nunca estar preparad@s. Tendremos, el día 20, una jornada sobre negociación colectiva en la que contaremos con compañeros de la sección de BBVA de Bizkaia, abierta a cualquier afiliado, pero especialmente dirigida a delegad@s. El día 27, reunión del grupo de formación que estamos creando. Nos gustaría contar con la perspectiva y conocer las necesidades de compas con experiencias lo más variadas posible y, especialmente, poder escuchar a quienes no cuentan con una sección, reciben menos información de convocatorias y actividades del sindicato y han tenido menos ocasión de participar. Si no podéis asistir, os agradeceríamos igualmente que nos hagáis llegar sugerencias, inquietudes o necesidades al mail [formacion@cgtburgos.org](mailto:formacion@cgtburgos.org). Además, en colaboración con el grupo de acción social del SUB y de la organización Voces para Latinoamérica, que trabaja con menores en situación de exclu-

sión, vamos a ofrecer dos seminarios con destinatarios y objetivos ligeramente diferentes, pero que pretenden ambos incrementar nuestra consciencia crítica sobre los costes tanto humanos, como sociales y ecológicos que la manera de vivir en el planeta, el sistema económico actual y las dinámicas de mercado están ocasionando, tanto aquí como en los países empobrecidos. El primer seminario, del 17 al 19, tiene como destinatarios principalmente a padres, madres, docentes y, en general, personas que convivan y/o trabajen con adolescentes, ya que se trata de entender los procesos que la sociedad de consumo desencadena, conduciendo a menores a comportamientos adictivos y hábitos disfuncionales de todo tipo. Los días 26 y 27 se dedicarán a una reflexión más general sobre los daños colaterales que este modelo socioeconómico neocolonial tiene en las poblaciones más vulnerables. ◀

# Principales acuerdos de las Plenarias de Coordinación

## Lunes 5

Se acuerda asesorar en el IRPF en aquellas declaraciones que sean “normales y habituales” y no incorporen procesos de herencias o similares. Para la campaña solicitando poder transportar bicis en los trenes se propone como fecha posible, para hacer una bicicletada reivindicativa, el 5 de mayo. Desde el colectivo de jubilados proponen elevar una moción en el pleno relativa a las injustas tasas de ocupación en manifestaciones y concentraciones sociales. Para el 22 y 29 de Abril están convocadas diferentes concentraciones contra la reforma laboral. Se analizan la creación y reparto de los fondos UE/ COVID, llegando a la conclusión de que la CGT no debería proponer como realizar el reparto que, posteriormente, se traducirán en recortes de derechos y bienes públicos al convertirse en deuda pública.

## Lunes 12

Se da una valoración de la asamblea general: poca participación. Las preparaciones del 1º de Mayo

se van ultimando con la llegada de la propaganda y la redacción de un manifiesto. A este propósito se acuerda la asunción del abono de las multas del 1º de Mayo del año pasado por parte de las organizaciones convocantes en aquella ocasión.

## Lunes 19

Hay una propuesta, para los días 26 y 27 de Mayo, de un taller de “Conciencia Crítica”; se va estudiar su realización. Ultimando los detalles de la Gira Zapatista se propone que la estancia de los componentes de la misma realicen sus estancias y pernoctaciones en un lugar común, en vez de repartirlos por diferentes viviendas u hoteles. Se estudia la aportación económica por parte de SU de Burgos para la Gira Zapatista. En la valoración sobre la concentración del CAS (Coordinadora antiprivatización de la Sanidad Pública) en el CAP de San Pedro de la Fuente se estima que acudió muy poca gente y que, quizás, no se dio la cobertura suficiente desde el consejo de Barrio.

## Lunes 29

La propuesta de aplazar a los días 7 y 13 de Mayo las concentraciones contra la reforma laboral son expuestas y valoradas en la plenaria. Hay varias propuestas de cursos formativos: 26 y 27 conciencia crítica; 17, 18 19 para las adicciones en adolescentes; 20 de Mayo sobre negociación colectiva y otro, con fecha a determinar, sobre energías renovables en las Merindades. Se pone en marcha la campaña para la declaración de la renta. Ante la salida de México de la delegación Zapatista rumbo a Europa se plantea realizar un acto para visibilizar el arranque de la misma. Para el 1º de Mayo se informa de que se harán actos en Aranda y Miranda. Se acude a una conferencia sobre coeficientes reductores. Respecto del conflicto relativo a los miembros de CGT en Segovia y ante el proceso de sus posibles inhabilitaciones se recuerda que nadie, en CGT, puede inhabilitar a ningún otro miembro de la CGT •

## Asamblea general extraordinaria del sindicato

Domingo 6 de junio | 10:00h. | *Local de Calle Calera*

El próximo domingo día 6 de junio, a las 10:00 horas, en los locales del Sindicato de Burgos, de la calle Calera, se ha convocado Asamblea General Extraordinaria con motivo de adoptar los acuerdos que llevaremos al VI Congreso de la CGT DE CASTILLA Y LEON que tendrá lugar en la ciudad de Zamora, los días 19 y 20 de junio. A esta asamblea tiene derecho acudir y participar todas las personas afiliadas a la fecha al Sindicato Único de Burgos.

El Congreso abordará las líneas de actuación común, tanto en el área Sindical como Social, ante la problemática actual de la clase y trabajadora. Así como propuestas de actuación.

A nivel interno abordará la forma de representación de los Sindicatos en las Plenarias Territoriales y la elección y nombramiento de las nuevas Secretarías que compondrán el Secretariado Permanente. La compañeros y compañeras afiliadas ya tienen a su dispo-

sición el Libro de Ponencias, que encontrarán en formato papel en los locales del Sindicato, o solicitándolos por correo electrónico en [info@cgtburgos.org](mailto:info@cgtburgos.org).

Próximamente esperamos contar con los informes del Secretariado Permanente Territorial saliente, así como las propuestas de candidaturas para el nuevo Secretariado. Que se difundirán por los medios habituales: tableros de los locales y correos electrónicos •



# CGT



